

jueves 18 de agosto de 2022

# Barrios y pueblos de La Laguna se reencuentran con sus fiestas más populares tras la pandemia

*Luis Yeray Gutiérrez realiza el pregón del barrio de La Candelaria, que comienza sus fiestas este fin de semana al igual que Valle Jiménez, Las Gavias y San Bartolomé de Geneto*



Descargar imagen

Pregon Fiestas barrio de La Candelaria

Barrios y pueblos de La Laguna celebran a partir de esta semana sus fiestas más populares, después de los dos años de parón causados por la pandemia. Son muchos los núcleos que a lo largo de este verano han vuelto a disfrutar en la calle de sus eventos más emblemáticos, como las recientes embarcaciones de la Virgen del Carmen en Punta del Hidalgo y La Barranquera (en Valle de Guerra), y son diversos los lugares que siguen sumándose con sus tradicionales citas. Estos días toca el turno de La Candelaria, Valle Jiménez, Las Gavias y San Bartolomé de Geneto, con sus primeros actos religiosos y populares para dar el pistoletazo de salida a sus festejos.

En el barrio de La Candelaria, el alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, fue el encargado de dar lectura este miércoles al pregón anunciador, a propuesta de la Comisión de Fiestas. En su intervención, el alcalde trazó un recorrido por los recuerdos de su infancia vivida en el barrio: “Jamás he olvidado de dónde vengo y cuáles son mis orígenes, porque aquellas vivencias me sirvieron para conocer mejor el lugar en el que vivo y la idiosincrasia de sus gentes. Ese conocimiento es el que intento aplicar cada día en mi labor al frente del Gobierno municipal, con nuestros aciertos y nuestros errores, pero con la seguridad de que vale la pena trabajar por un pueblo como este: de gente trabajadora, luchadora, que se esfuerza por salir adelante y que también sabe divertirse cuando toca, como lo demuestran cada año en estas fiestas, que felizmente recuperamos hoy tras dos años de largo paréntesis”.

El programa en honor a la Virgen de Candelaria continuará hasta el domingo 28 con variedad de actividades. Entre las más inmediatas se encuentra la gala infantil (este jueves 18) y la gala adulta (el viernes). El sábado 20 habrá una gran paella, talleres y juegos para niños y niñas, un desfile de moda y verbena, mientras que el domingo tocará el turno de la fiesta del agua y de la espuma.

Valle Jiménez arrancará con sus festejos dedicados a la Virgen de Fátima este viernes 19, cuando tendrá lugar el pregón, a cargo del concejal de Hacienda y Asuntos Económicos y de Seguridad Ciudadana de La Laguna, Alejandro Marrero. La población podrá disfrutar este sábado 20 de la Noche Latina, con talleres de bailes latinos como salsa, bachata y kizomba. El domingo 21, se llevará a cabo el primer concurso de tortillas y el espectáculo de humor a cargo de Juanka.

La festividad continuará hasta el 4 de septiembre, cuando se celebrará el día grande con la tradicional carrera de los barcos típicos, grandes y chicos, alrededor de la iglesia.

Las Gavias es otro de los núcleos laguneros que estarán de fiesta a partir de este viernes 19, fecha en la que se elegirá a la reina de los festejos en honor a la Virgen de Candelaria. El sábado 20 se podrá disfrutar de la fiesta de la espuma y del agua y de una gran verbena y domingo se desarrollará la procesión de la imagen por las calles del barrio, durante la que actuarán Chago Melián y Alexi Abel García y se realizará una exhibición de fuegos artificiales.

La programación de San Bartolomé de Geneto también comenzará este viernes, con la tradicional escandalera para anunciar la celebración -con batucada, disfraces y coches engalanados- y la Fiesta Joven. El sábado estará dedicado a los más pequeños y habrá una muestra de juegos populares, para finalizar la jornada con una verbena.

Tejina, Chinamada, Bajamar y San Roque son otros de los lugares del municipio que siguen con sus festividades.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, y el concejal de Fiestas, Badel Albelo, animan a la ciudadanía a disfrutar de los diferentes actos que las comisiones de fiestas de los distintos barrios y pueblos han planificado “con todo su cariño y dedicación” y les agradecen “todo el esfuerzo y esmero depositados” en las celebraciones, “con la apuesta también decidida por parte del Ayuntamiento por nuestras tradiciones y fiestas populares”.

El edil recuerda que los programas de actividades pueden consultarse a través de las redes sociales del área y subraya que “desde la Concejalía continuaremos trabajando intensamente para apoyar y dar continuidad a todos los festejos y nuestras tradiciones, respaldando con recursos personales y económicos la organización de los eventos porque está siendo una vuelta a la normalidad compleja para las comisiones”.